

ROCK & BEATS

Le fanzine musical francophile

Numéro
02/25

Marc Rougeot
Frédéric Dénommée
/ Duo électrochoc

En Rouge

Premier single
IMMORTEL



PREMIER SINGLE

IMMORTEL



Le 1er single IMMORTEL du groupe est présentement disponible sur toutes les plateformes numériques.

Depuis plusieurs mois, En Rouge travaille en studio sur un tout nouveau projet et EP francophone prévu pour 2025.

En Rouge, c'est un duo composé de Frédéric Dénomée et Marc Rougeot qui se réunit pour offrir des compositions originales actuelles, mais aussi doublées d'une certaine nostalgie.

La musique d'En Rouge habille les mélodies et les rythmes d'un désir de vivre, d'une soif et d'une passion infatigables pour échapper au quotidien et espérer déjouer le temps qui passe trop vite.

Leur tout premier single IMMORTEL qui est sorti l'automne dernier nous a fait découvrir leur univers musical Électro-Rock et leur style bien à eux. Leur son nous apparaît comme un croisement entre les sonorités de la vague New Wave avec des rythmes électroniques et modernes.

UN 2^e SINGLE À PARAÎTRE



Le duo est déjà à finaliser son 2e single LES AUTOMATES à paraître au début du printemps. Le titre va marteler le thème de l'essence même de l'humanité et de ses défis, et ce, dans une ère où les technologies sont de plus en plus omniprésentes dans notre vie et dans notre rapport avec les autres...

Suivez **En Rouge** sur leurs différentes plateformes pour ne rien manquer de leur musique, leurs spectacles et des événements à venir en 2025!

EnRouge.live

